



Kamiya Junior High School 体罰ゼロ宣言「よーいどん! 怒りを鎮める 6秒間」

学校便り

東京都北区立神谷中学校 12月号

三者面談を親子共にしっかり受け止めてください。

今年も早いもので師走を迎えます。保護者の皆様には12月5日（月）から三者面談を実施させていただきます。面談の目的は、生徒の今までの学校生活を振り返り（学校生活、授業態度、部活動等）、家庭での過ごし方等についても相互に意見を交換し合い、今後の改善につなげる大切な機会であると考えております。

1、2年生は日常の生活を振り返り、学習態度や冬休みの過ごし方などを相談させていただきます。限られた時間ですので、相談内容を絞り、学校と家庭で手を携えて生徒の成長に繋がる機会にしたいと思っています。また、3年生は、成績を基に具体的な進学先の希望をお聞きすることや担任からのアドバイスを行います。入試まではまだ日にちがありますので、冬休みの過ごし方、受験対策などの相談となります。

有意義な冬休みに期待！

今年の冬休みは、曜日の関係で18日間と少し長めです。冬休みは、この1年を振り返り、新しい年をスタートさせるためのとっても大切な区切りの期間であります。ことわざにある「一年の計は元旦にあり」は、一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てるのが大切だということをお伝えしており、先人の残してくれた貴重なことばであります。そこで、まずはこの一年の目標や計画を立ててみましょう。また、お正月は日本人にとって特別な行事でもあり、家族の絆を深めあう機会でもあります。この機会に日々の生活や学習について話し合ってみてください。年明けの1月10日（火）には新たな気持ちで登校する生徒を迎えたいと思います。どうぞ、よろしく申し上げます。

平成28年度 中学生海外派遣生・無事帰国しました

今年も11月12日（土）～22日（水）までの11日間、本校の代表として派遣されていた2年生が帰国しました。平成29年2月3日（金）に区主催の海外派遣報告会があります。その後、朝礼の時間を使って、その内容を本校生徒にも話をしてもらいたいと思っています。皆さん、楽しみにしましょう。

平成28年度「学校評価アンケート」のお願いについて

本年度も、本校の教育活動を総括していただく時期となりました。アンケート質問項目は昨年度とほぼ同じ内容で経年変化を見取りたいと考えております。学校評価を実施する目的や主旨の変更はなく、24項目という多岐にわたっているため、質問項目によっては普通の学校でのお子さまの様子などから推測しなければならないこともあります。これを機会にお子さまと共にご家庭での学校生活の振り返りを親子でお願いします。

学校評価は、保護者の皆様だけではなく、生徒や教職員と学校評議員の皆様方にもご依頼をして、適切な評価を頂くことで、来年度の教育課程の編制や教育計画の立案を進めるにあたっての参考にしています。但し、学校評価をすぐに反映できない場合もあることをご理解ください。

なお、アンケート用紙は集計の効率化を図るために、マークシート用紙を使用しています。提出時に、可能な範囲で折りたたんだり、汚したりしないようご協力ください。

※用紙配布は12月2日（金）から三者面談の折に配布し、回収〆切りは12月13日（火）を予定しております。

3年生「国語」コンテストの満点・優秀賞の生徒

今回初めて11月14日に「国語」コンテストを実施しました。授業中で学習した慣用句・ことわざ・故事成語の問題であり、これまでの漢字コンテストに比べると問題レベルが高く、学年平均が69.5点でありました。しかし、受験対策的なコンテストを実施することは大変ありがたいことでもあります。

◎満点賞

3名

※氏名省略

○優秀賞（90点以上）

14名

今後の主な予定

12月1日（木）生徒専門委員会	12日（月）避難訓練
3日（土）職業教育キャラバン 1年	15日（木）入試相談（始）3年
民謡発表会 全学年	19日（月）百人一首大会 1年
5日（月）三者面談～9日（金）	22日（木）終礼、大掃除
6日（火）東十条地区主張体験発表会	23日（金）冬休み～9日「18日間」

